
Créditos relacionados
aún sin reglas
La CNBV aún no publica las regias que limitan los créditos
relacionados que pueden otorgar ios bancos a consejeros o
principales accionistas

Seguramente recordaráque el añopasado se registró una intensa
negociación entre la ABM que

preside Ignacio Deschamps presidente
de BBVA Bancomer y la Comisión Na
cional Bancaria y de Valores que pre
side Guillermo Babatz en torno a las
nuevas reglas para limitar los créditos
relacionados que otorgan los bancos
ya sea a las empresas del mismo grupo
empresarial o a sus principales accio
nistas y consejeros

Después de la presión que ejercieron
algunos bancos especialmente Banco
Azteca de Ricardo Sainas PSego las reglas
fueron flexibilizadas no en cuanto al por
centajemáximo de capital que losbancos
pueden otorgar encréditos relacionados
que se mantuvo en 25 sino en el plazo
de transición que se alargó a 2014 para
dar tiempo a los bancos a que puedan
disminuir su posición sobre todo en los
muy pocos casos que están hoy por en
cima del tope

Aunque se afirma que las reglas no se
han publicado porque la SHCP conside
raría flexibilizarlas todo indica que no
habrá ningún cambio y ahora serán pu
blicadas tal y como fueron aprobadas ya
por laCofemery se descartaun nuevo re
traso por el nombramiento de Gerardo
Rodríguez Regordosa como nuevo subse
cretario de Hacienda

Ojalá así sea porque el retraso en la
publicación de las reglas para créditos
relacionados resulta en verdad inexpli
cable después de tan prolongadas y di
fíciles negociaciones con la ABM para
llegar a un consenso

ABM HUMO BLANCO
A FIN DE MES

Yyaque estamos hablando de laABM se
rá la próxima semana o a principios de fe

brero a mas tardar cuando salga ya humo
blanco sobre la sucesión de Ignacio Des
champs Hayque recordar que a diferencia
de otros organismos del sectorprivado en
el caso de los banqueros la elección de su
diligente no sehaceporunavotación sino
por consenso y el candidato más fuerte es
bis Peña director general de HSBC aun
que ya levantó la mano otro
suspirante apoyado por un
pequeño grupo de bancos

Lo que se afirma es que
Peña no tendría el apoyo de
Banorte banco que dirigió
hasta hace dos años y lo que
es un hecho es que no habrá
humo blanco hasta que se
llegue al consenso

COMPARTAMOS
BANDERAZO EN BMV

Aunque fue el pasado 24 de diciembre
cuando la nueva holding Comportamos
comenzó a cotizar en la Bolsa Mexicana

de Valores será mañana miércoles cuan
do se realice ya formalmente el banderazo
en el piso de Remates de la BMV que pre
side Luis Téfez

Femando Áhrarez Toca director general
de Banco Compartamos explicó que la
decisión de laempresa de deslistar alban
co y colocar la nueva holding se realizó
porque 97 24 de los accionistas acep
táronla oferta de intercambio de acciones

del banco por acciones de la nueva hol

ding que hoy día tiene únicamente en su
capital al banco Compartamos

Lo interesante esque la holding se creó
porque Comportamos que es un banco
dedicado exclusivamente a los micro cré
ditos pretende expandir su modelo de ne
gocios a otros países principalmente de
Centroy Sudaméricay es mucho más fácil
hacerlo a través de la figura de una micro
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financiera que de un banco que exige ma
yores requisitos de capital y está sujeto a
una más estricta supervisión por parte de
las autoridades financieras

EnMéxico Compartamos es laúnicami
cro financiera qué se ha transformado en
banco y tiene ya una base de 1 9 millones
de clientes de los cuales 97 son mujeres
con un cartera total al cierre del tercer tri
mestre de 2010 de 8 mil 784 millones de
pesos y una cartera vencida de 1 9

Comportamos inició tambiényaun pro
grama piloto de captación y una tarjeta de
débito en Coatzacoalcos Veracruz pero
uno de los problemas que enfrenta para su
crecimiento es que Compartamos es uno
de los bancos que se ha visto afectado por

las reglas sobre cobros en
cajeros automáticos porque
no tienen una amplia red de
cajeros y el cargo por utilizar
un cajero de otro banco lo
tiene que pagar el usuario y
no sepermite que hayayaun
acuerdo entre bancos

Compartamos analiza

desde luego opciones como
corresponsales bancarios

antes de iniciar en otras ciudades su pro
grama de cuenta de ahorros

LIZZETTE CLAVEL TIEMPO
EXTRA EN ASSA

Aunque hace un año Lizzete Clavel la se
cretaria ejecutiva del sindicato de sobre
cargos estaba en la cuerda floja porque
un grupo de sobrecargos desconoció su
liderazgo ahora resulta que podría per
manecer en el cargo por lo menos seis
meses más que es lo máximo que permi
ten los estatutos

Ladecisión se adoptarálospróximos días
aunque todavíanohayconsenso porque al
gunos sobrecargos exigen un cambio

Será en próximos días
cuando salga humo

blanco sobre la suce

sión de Ignacio Des
champs en la ABM
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